Résumé du PFE : sous titre : Etude de la sensibilité et la résistance des souches de staphylocoque aureus aux antibiotiques

Résumé : 
Un intérêt sans cesse croissance est porté à l’étude de la résistance des souches de Staphylocoques aureus. Cela s’explique par le rôle que jouent ces bactéries en pathologie humaine et vétérinaire, mais aussi en raison de l’émergence de phénomènes de multirésistances aux antibiotiques, ce qui représente un problème majeur en santé publique mettantrégulièrement les cliniciens dans des impasses thérapeutiques. L’objectif de ce travail était dans un premier temps d’isoler puis de caractériser les souches de Staphylocoques aureus à partir d’animaux malades et dans un second temps tester leur sensibilité vis-à-vis de certains antibiotiques par la réalisation d’antibiogrammes. Les résultats obtenus confirment le constat alarmant établi à travers d’autres études, puisque la quasi-totalité des souches isolées présente au moins une résistance à un antibiotique, alors que presque la moitié manifeste une multirésistance.

Abstract:
A constantly growing interest is brought to the study of the resistance of Staphylococcus aureus. This study reflects the role of these bacteria in both human and veterinary pathology, but also because of the emergence of phenomena of multi-drug resistance to antibiotics, which is a major public health problem regularly putting clinicians in therapeutic impasses. The objective of this work was initially to isolate and characterize Staphylococcus aureus strains from sick animals and in a second place test their sensitivity towards certain antibiotics. The results confirm the alarming assessement that was already established through multiple studies, since almost all of the isolated strains have at least one antibiotic restistance, while almost half of them are showing a multi-drug resistance.
